



Pressemitteilung

02/15 – 17. Januar 2015

Auch Vegetarier können Eberswalder Würstchen genießen

Mit den „Vegetarios“ entwickelt Traditionsunternehmen auf Nachfrage des Handels erstmals eine vegetarische Würstchenvariante

Berlin/Britz. Wer hätte das gedacht? Unter dem Produktnamen „Vegetarios“ erhält eine der beliebtesten Würstchenmarken in den neuen Bundesländern nun eine vegetarische Variante. Die vegetarische Rezeptur wurde pünktlich zur Internationalen Grünen Woche in Berlin vorgestellt. Das Produkt ist zu dem geeignet für Allergiker und gluten- und laktosefrei. Die Vegetarios sollen, so ist die Planung der Eberswalder, ab Ende des 1. Quartals 2015 in den Kühlregalen des Handels verfügbar sein.

„Als der Handel uns Mitte 2014 auf das Thema vegetarische Würstchen angesprochen hat, waren wir als „Wurstexperten“ natürlich erst einmal skeptisch, denn wir sind von unseren Fleischprodukten überzeugt. Doch in vielen Familien in Deutschland gibt es bereits sehr unterschiedliche Esstrends. Uns gefiel die Idee das mit den Vegetarios dann doch alle Familienmitglieder gemeinsam Eberswalder Würstchen genießen können“ zeigte sich Sebastian Kühn, als Geschäftsführer der Eberswalder Wurst GmbH zuerst skeptisch.

Als Hauptzutaten für die Vegetarios wird Eiklar von Hühnereiern, Rapsöl, Trinkwasser, eine traditionelle Gewürzmischung und Verdickungsmittel wie Johannisbrotkernmehl und Hefeextrakte verwendet. Durch das Räuchern erhalten die Vegetarios einen besonders feinen Geschmack, das Produkt wird ausschließlich in der Variante „ohne Wurstpelle“ produziert.

1.523 Zeichen mit Leerzeichen

Gerne senden wir Ihnen weitere Informationen und Bildmaterial auf Anfrage zu.

Unternehmenskontakt:

Eberswalder Wurst GmbH
Sebastian Kühn, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing
s.kuehn@eberswalder.de
www.eberswalder.de

Pressekontakt / Presseservice:

Dirk Artmann
artmannworks
Mail: da@artmannworks.de
Telefon: +49 (0)151 – 4616 0274